

Universidad Ean fortalece su modelo virtual en alianza con Arizona State University

Bogotá, 12 de junio de 2024. Como un hito en la educación superior en Colombia, así se considera la nueva alianza que ha firmado la Universidad Ean con Arizona State University (ASU), una de las instituciones más influyentes de Estados Unidos y líder mundial en educación virtual. Este acuerdo beneficiará a los 6.400 estudiantes que actualmente cursan programas virtuales en la Universidad Ean, mediante la adopción de un modelo educativo innovador y exitoso.

El convenio contempla la transformación integral de la plataforma tecnológica de la Universidad Ean, con el respaldo y la asesoría de expertos de ASU. Esta colaboración no solo fortalece la oferta educativa, sino también posiciona a la Universidad Ean como pionera en el uso de tecnologías emergentes y diseños pedagógicos de vanguardia.

Entre las mejoras previstas se incluyen la incorporación de tecnologías avanzadas y la renovación de los ambientes y objetivos virtuales de aprendizaje. Estos cambios ofrecerán una experiencia educativa más flexible, de alta calidad y alineada con las expectativas de aprendizaje de los estudiantes. De igual forma, la plataforma digital también se actualizará para proporcionar una interfaz más inductiva y amigable, mejorando significativamente la interacción y el compromiso de los usuarios.

Para asegurar una implementación exitosa, Dale Johnson, director de innovación digital del Instituto de Diseño Universitario de ASU, visitará Colombia del 17 al 21 de junio de este año. Durante su estancia, compartirá su vasta experiencia en soluciones digitales con los líderes universitarios de la Ean, impulsando así el desarrollo y la ejecución de estas nuevas herramientas educativas.

Actualmente, la Universidad Ean cuenta con 6.400 estudiantes en modalidad virtual, de los cuales el 75% cursan programas de pregrado y el 25% programas de posgrado. Este nuevo acuerdo con ASU permitirá que todos ellos y quienes ingresen a futuro, se beneficien de contenidos y materiales educativos de alta calidad, desarrollados por los propios docentes de la Ean, y respaldados por la excelencia educativa de ASU.

Con esta alianza, la Universidad Ean reafirma su compromiso con la innovación, sostenibilidad, calidad, diversidad, prosperidad, visión global y emprendimiento, pilares fundamentales que han guiado su trayectoria en la educación virtual.

Con esta colaboración se busca no solo garantizar el acceso a una educación superior de calidad, sino también posicionar a Colombia en temas de educación virtual a nivel mundial.

Más información:

universidadean.edu.co

Jessica Leño
Jefe de prensa Universidad Ean
Cel: 310 382 5312
prensa@universidadean.edu.co